

# Construyendo 32

Digital

Junio de 2007

**cimientos** <sup>diez años</sup> **10**  
Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

**“...Cuando dicen que somos la generación futura pienso en ¡qué bueno sería que fuésemos la generación presente!”**

Fue esta reflexión de una alumna becada la que inspiró el título del libro *“Programa de Becas Escolares Cimientos. El futuro, ¡presente!”* que presentamos el pasado miércoles 23 de mayo.



La actividad contó con la presencia del **Lic. Juan Carlos Tedesco**, secretario de Educación del Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología; el **Lic. Juan José Llach**, miembro de la Academia Nacional de Educación, la **Dra. Silvina Gvirtz**, directora de la Escuela de Educación de la Universidad de San Andrés, y **Constanza Gorleri**, gerente de Responsabilidad Social de Banco Galicia quien apoyó la publicación.

Asistieron al encuentro cien personas, entre ellas autoridades educativas, miembros de organizaciones de la sociedad civil, padrinos de los programas de Cimientos, estudiantes universitarios y periodistas.

La publicación estará disponible próximamente en [www.cimientos.org](http://www.cimientos.org)

**Nuestro especial agradecimiento a Silvina Gvirtz, Juan José Llach, Juan Carlos Tedesco, Mariano Narodowski y Alicia Zanotti de Savanti, por sus valiosos aportes a la publicación. Además queremos agradecer a la Manzana de las Luces que generosamente nos cedió las instalaciones para la presentación.**

**10** <sup>diez años</sup>

Realizamos algunas modificaciones al logo que acompaña los diez años de Cimientos. Les presentamos la nueva versión y agradecemos especialmente a su diseñadora **M. Julia Tramutola**.

## Nueva página web

Los invitamos a visitar la nueva versión de nuestra página web en [www.cimientos.org](http://www.cimientos.org)

## Cena Aniversario

Los invitamos a acompañarnos el **martes 3 de julio** en nuestra **Cena Aniversario 10 años** que tendrá lugar en La Rural de Palermo.

Para reservar su mesa o cubierto puede contactarse con **Lucila Prevett** al (011) 4322-0590 o a [comunicacion@cimientos.org](mailto:comunicacion@cimientos.org)

## Programa de Apoyo a Escuelas

Este año el programa acompañará el desarrollo de **97 proyectos educativos** (102 premios) en 126 escuelas, 42 de los cuales se iniciaron el año pasado y continúan implementándose con éxito. Para llevar adelante esta tarea, **25 encargados de acompañamiento** trabajan junto con los docentes en el desarrollo de los proyectos implementados en cada una de las localidades.

## Capacitación para alumnos becados y egresados

Gracias a una alianza con el Banco Industrial y el Instituto ORT, en el mes de abril **20 alumnos y egresados** del *Programa de Becas Escolares* comenzaron a participar tres veces por semana de un curso de programación.

Cimientos fue la responsable del proceso de convocatoria y selección, en el marco de la *Red de Egresados* del *Programa de Becas Escolares*, y Banco Industrial y el Instituto ORT asumieron la responsabilidad del desarrollo del curso.

## Nuevo programa educativo

El año nos encuentra en pleno desarrollo e implementación del **Programa de Retención y Reingreso Escolar**, a través del cual se trabaja con jóvenes que se encuentran en riesgo inmediato de abandonar la escuela y con aquellos que ya están fuera de ella. El programa está siendo implementado en fase piloto en cinco escuelas de la localidad de Berazategui.

Mediante este programa Cimientos apoya a las escuelas en su trabajo, a través del financiamiento y el acompañamiento de **proyectos** que éstas elaboran en pos de la inclusión educativa. Asimismo, se otorgan **200 becas escolares** a los alumnos, y se brinda un acompañamiento personalizado a cada uno de ellos.

Desde Cimientos estamos acompañando cada paso de la implementación de este nuevo programa y reflexionando junto con las escuelas, los docentes, directivos y asesores externos sobre la manera de enfrentar este gran desafío que hoy nos compromete y nos lleva a la acción.

### Programa de Becas Escolares

Para responder a gran desafío de incorporar más de 500 alumnos becados se conformó en el mes de mayo un **equipo de selección** integrado por seis profesionales.

Mientras que en el mes de mayo se incorporaron 135 alumnos, en el mes de junio lo hicieron 230 y para julio y agosto se prevé el ingreso de otros 140. De esta forma continuamos ampliando el alcance del programa para acompañar durante 2007 a más de **3500 jóvenes**.

## ¡Muchas Gracias!

Queremos agradecer especialmente a todos los **medios que donaron espacios** para difundir nuestras actividades:

Diario La Nación - Portal Risolidaria - Portal Vida Positiva - Programa Agenda de la Comunicación - Revista G7 - Portal Comunicarse - Portal Dossier - Portal Voluntario Global

### Alianza con Google

Google, el Instituto de Formación Continua de la UNESCO y LitCam lanzaron la versión española del "**Proyecto de Alfabetización**", herramienta para profesores, organizaciones que promueven la alfabetización y para todos aquellos a quienes les interesa la promoción de la lectura y la educación.

Desde Cimientos nos hemos sumado a esta iniciativa.

### Programa de Becas Universitarias

Desde el mes de mayo, **cinco nuevos estudiantes** reciben una beca y acompañamiento profesional para continuar sus estudios universitarios. De esta forma, ya son 25 los alumnos que participan del programa en Comodoro Rivadavia y Caleta Olivia.

## ¡MUCHAS GRACIAS!

A **Telecom** por la donación de 540 enciclopedias Encarta, 10 atlas y 150 *mouses* ópticos para las escuelas con las que trabaja Cimientos.

## Padrinos comprometidos

Queremos agradecer muy especialmente a todos aquellos que, comprometidos con la educación de nuestro país, han confirmado su participación como padrinos en 2007.

**¡Gracias!** Organización Techint y Potasio Río Colorado S.A, por ampliar su apoyo a los programas.

**¡Gracias!** El Tejar SA, por renovar su participación.

**¡Gracias!** Fundación Acindar y Kimberly-Clark Argentina S.A. por sumarse a este desafío.

**¡Gracias!** A los padrinos individuales que ya renovaron su compromiso y a todos los que continúan sumándose.

## Agenda

**3 de julio:** Cena Aniversario, La Rural de Palermo

Confirmaciones: **Lucila Prevett**

**(011) 4322-0590, comunicacion@cimientos.org**